

WASSY

BTS MOS : une journée d'intégration pour la nouvelle promo

Initiée pour la rentrée 2020, la filière BTS MOS (management opérationnel de la sécurité) a désormais une place importante au sein du lycée Emile-Baudot, labellisé lycée des métiers de la sécurité. Aussi, pour accueillir la nouvelle promotion, l'équipe éducative a décidé d'organiser, vendredi 13 septembre, une journée d'intégration qui a rassemblé les étudiants engagés dans cette filière.

Cette journée d'intégration a débuté dès le début de la matinée par la répartition des étudiants en groupes. Ensuite les BTS 1^{ère} année ont présenté leur entreprise (nom, logo, slogan) en argumentant leur choix. Dans le même temps, les BTS 2^e année ont présenté leur parcours, précisant leur classe origine, pourquoi avoir choisi le BTS, les difficultés rencontrées, les stages et, bien sûr, leur devenir après le BTS.

Tout au long de la matinée, les professeurs ont présenté le programme de la journée, évoquant notamment l'élection pour le nom de promotion, la présentation de l'espace convi-



La filière de BTS MOS (management opérationnel de la sécurité) n'existe que depuis 2020 à Wassy.

vial et la proposition des règles d'utilisation de cet espace, la présentation du rallye photo et son règlement, programmé pour l'après-midi. Peu avant midi, le groupe d'étudiants, accompagné par les professeurs, a pris la direction du lac des Leschères. Ils s'y sont rendus à pied pour partager un repas en plein air.

Après ce moment très convivial, les étudiants se sont organisés en groupe pour un rallye photo, l'idée visant à leur faire découvrir les curiosités de Wassy et

de réaliser des selfies afin que soit primée la meilleure photo. Vers 15 h, tous ont rejoint le lycée pour une présentation des résultats suivie d'un goûter. Une belle

initiative qui a permis aux étudiants des deux années de BTS de partager leurs expériences dans une ambiance joyeuse.